

## **CULURAL MEDINA DE RIOSECO**

**8 de marzo de 2016**

### **CRÓNICA**

Cuando estábamos preparando el viaje para ver Toro (Zamora), su Colegiata, sus bodegas, su plaza de toros, etc... nos informaron que con motivo de la preparación la exposición de las Edades del Hombre cerraban la Colegiata y la Iglesia del Santo Sepulcro.

Así que, como mal menor, decidimos viajar a Medina de Rioseco (Valladolid).

La primera sorpresa fue el número de compañeros que nos movimos (cerca de 80 entre los que incluimos a los compañeros de Valladolid, Palencia y Zamora).

La segunda nos la llevamos al llegar a Medina de Rioseco (ciudad a orillas del río Sequillo). Población de casi 5000 habitantes, con una arquitectura urbana típicamente castellana y con una riqueza monumental fuera de lo común, con origen, principalmente, en el siglo XVI, el de mayor esplendor de la villa:

- Iglesia de Santa María en la que destaca la capilla de los Benavente.
- Iglesia de Santiago, de proporciones colosales
- Iglesia de Santa Cruz, de proporciones similares y actualmente sede del museo de Semana Santa.
- Monasterio de San Francisco

Y esto es sólo parte de su patrimonio.

También tuvimos tiempo para el relax con un paseo en barco, amenizado por un capitán asturiano, por las aguas de la mayor obra de ingeniería de la península ibérica en el siglo XVIII, El Canal de Castilla, y terminamos con la visita a la Fábrica de Harinas San Antonio.

Las fotografías no son capaces de reproducir tanta belleza como disfrutamos.